

Daimler Financial Services steuert auf Rekordjahr zu

Daimler Financial Services erwartet für das Jahr 2012 erneut ein Rekordjahr. Neugeschäft und Vertragsvolumen der Finanzdienstleistungstochter von Daimler erreichten in den ersten zehn Monaten des Jahres neue Bestmarken. Der operative Gewinn (EBIT) überstieg in den ersten drei Quartalen erstmalig die Marke von einer Milliarde Euro und lag damit noch über dem Allzeit-Hoch des Vorjahreszeitraums. Für das Gesamtjahr rechnet das Unternehmen mit einem Ergebnis von rund 1,3 Milliarden Euro.

Weltweit finanziert oder verleast Daimler Financial Services im Schnitt vier von zehn Fahrzeugen aus dem Konzern. Der Wert aller in diesem Jahr neu abgeschlossenen Leasing- und Finanzierungsverträge – erreichte in den ersten zehn Monaten des Jahres mit 30,9 Milliarden Euro (+ 15 %) einen neuen Bestwert. Beim Vertragsvolumen, dem Wert sämtlicher durch das Unternehmen verwalteten Leasing- und Finanzierungsverträge, konnte mit 77,7 Milliarden Euro (+ 18 %) im selben Zeitraum ebenfalls eine neue Höchstmarke erzielt werden. Darüber hinaus vermittelte Daimler-Tochter so viele Versicherungen wie nie zuvor: Sie stiegen um 14 Prozent auf rund 860 000.

Wichtige Wachstumstreiber sind die Ausweitung des Geschäfts in Asien, die Produktoffensiven des Daimler-Konzerns sowie der Ausbau von Mobilitätsangeboten. Insbesondere in der Region Asien-Pazifik erwartet das Unternehmen weiterhin starke Zuwächse. In den ersten zehn Monaten 2012 legte das Neugeschäft dort gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 23 Prozent auf 4,4 Milliarden Euro zu. In China bietet das Unternehmen seit August als erster automobiler Premium-Hersteller seinen Kunden auch Leasing-Produkte an, in Indien ist das Finanzierungsgeschäft für Bharatbenz, der neuen lokal produzierten Lkw-Marke von Daimler, erfolgreich angelaufen. Im November 2012 startete zudem das Finanzierungsgeschäft in Malaysia, einem mit über 28 Millionen Einwohnern wichtigen Markt in Südostasien.

In Europa und Amerika stehen die Zeichen ebenfalls auf Wachstum. In beiden Regionen wurden per Oktober deutlich mehr neue Leasing- und Finanzierungsverträge abgeschlossen als in den Vorjahren. In Europa erreichte das Neugeschäft 14,9

Milliarden Euro, in Nord- und Südamerika 11,6 Milliarden Euro. (ampnet/jri)